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小盘股仍是目前行情做多主品种

国元视点

把握结构性机会是重中之重

周二股指平开后小幅震荡，

沪指再次回试了一下5日均线的

位置，获得支撑，上午10点之后地

产板块全体发力，使得沪指不再

纠结，选择向上反弹，但却在10日

均线遇阻回落。创业板指数在早

盘继续一路高歌，在逼近前期高

位区域时也主动回调。至尾盘，

四大股指均以红盘报收。

海工装备、深水油气勘探开

采等相关的板块涨幅居前，亚星

锚链、上海佳豪、海默科技开盘

不久就被迅速封于涨停，南海争

端不仅将南海开发提上了日程，

更是上升到国家战略的高度，加

大南海的开发力度势在必行，从

钻井平台“海洋石油981”开钻和

中海油海上区块招标可见这一

战略已经开始实施。这一战略

虽短期不给相关上市公司带来

立竿见影的业绩，但长期将会为

海工装备等产业迎来巨大的发

展空间和发展机遇。

地产股的发力是最终引领

市场上扬的主要动力，保利地产

大涨 3%，逼近前期高位，金地、

万科、招商地产也上涨超过 1%，

地产整个板块今年以来一直保

持着温和的上扬态势，虽然期间

也有回调，但上行通道保持完

好。而目前中国经济回落之势

明显，尽管采取了一系列的举

措，但实际效用有限，市场早前

预期不会再有针对房地产更严

厉政策出台，而当前形势之下有

了更多的预期。最新调查数据

显示，中国 100 座主要城市的平

均房价在连降九个月之后，于 6

月份出现环比上涨，可能是更多

预期的提前表现。

若以上证指数为例，近期市

场可谓相当颓废，但却又不尽

然，酿酒、医药等不断上演着一

个又一个神话，显示出轻指数下

结构性机会是怎样的诱人。市

场从指数分化、板块分化，到个

股分化，在近期的市场中越演越

烈，把握结构性机会依然是近期

操作上的重中之重。

国元证券

周二大盘明显震荡。上午在

银行保险和地产权重股带领下冲

击 10 日均线，但午后却逐步回

落。香港恒生指数周二高开震荡

走势较为平稳，上证指数的波动

更多是由股指期货异动带动的。

从周二走势看，主力有试探性上

攻意图，不过权重板块跟风不

足。随着欧美股市阶段性大底构

筑成功，A股有望进入震荡筑底

阶段。欧洲危机告一段落了，国

内经济也有望三季度见底，欧美

股市止跌回升了，A股后市能差

到哪里？本人认为，大盘后市有

望延续震荡筑底格局。按照时间

推算，三季度中后期有望迎来三

线交叉上涨形态。届时今年下半

年的行情将更加明朗。

在大盘筑底过程中，市场将

呈现结构性机会。投资者可多关

注小盘股走势。周二沪深两市21

只股票涨停，但深市小盘股占据

绝对多数。因此小盘股仍是目前

行情做多主品种。小盘新股、突

破后借机洗盘再度拉升的次新小

盘股、小盘题材股、中报业绩预增

小盘股，只要技术形态处于健康

攻击状态，就可多加留意。目前

韩国央行明目张胆地来抄底了，

目前位置大家还要将底部宝贵筹

码拱手让人吗？

淘金客

名博点津

目前到了七月份，半年报行

情拉开序幕，而半年报行情往往

有着业绩超预期或者高含权的炒

作主线。对于新股来说，该两者

皆具备。因为历史走势显示出新

股更愿意大比例送、转增股本，毕

竟刚刚融集了大量资金，资本公

积金雄厚且现金流充沛，高比例

分配的意愿强。与此同时，新股

募集了大量资金，意味着有能力

大力收购优质资产，从而驱动着

业绩的超预期。而且，由于规划

等因素，募集资金项目可能早已

开工，既然如此，业绩也有望出现

超预期的走势，从而成为半年报

业绩的主角。

在操作中，建议投资者重点

关注两类个股：一是题材符合当

前 A 股热钱胃口的品种，比如说

黄海机械、凯利泰，虽然估值高，

但股性依然活跃。二是业绩相对

确定成长的品种，普邦园林、首航

节能、天壕节能、东江环保等就是

如此。因此，对兆日科技、德联集

团、东诚生化、三六五网、博雅生

物、宜安科技等个股可跟踪。

秦洪

股海淘金 新股：强势股的摇篮
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与去年的人人谈论相比，

在此次刚刚闭幕的陆家嘴论坛

上，国际板三个字似乎已经成为

了禁忌话题。同 2011 陆家嘴论

坛上多位高层频繁表态、推出国

际板呼声日高相比，在本届论坛

上，包括上海市市委书记俞正

声、证监会主席郭树清等在内的

主要领导和一行三会的负责人

均没有在讲话中提及有关国际

板的内容。

燕京华侨大学校长、著名

经济学家华生表示，今年年底之

前，国际板没有太大的可能推

出，这同当前的市场有很大关

系。“条件完全不具备。”著名经

济学家韩志国表示，上海建立国

际金融中心的基本前提是人民

币的可自由兑换，而国际板是国

际金融中心的一个组成部分，在

人民币可自由兑换的基本条件

没有具备的情况下，国际板不具

备推出条件。

吴黎华

“陆家嘴论坛”禁忌话题

国际板年内推出几无可能？
市场观察
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新股发行速度是否过快？证

监会近日表态：新股发行是停还

是不停、快还是慢，应该是市场自

主博弈的结果，监管部门将继续

坚持市场化改革方向，不会人为

调控发行节奏、数量。

对此，复旦大学管理学院博

导谢百三教授直言，无论是短时间

蓬勃向上的牛市，还是长期大跌不

止的大熊市(如2008年从6124点跌

到1664点)，中国证券市场总是不

停地、持续地发新股，募集资金，并

且还在进行上市公司的第二次、第

三次、第四次融资与再融资运动，

即通过配股与增发来圈钱。

谢百三表示，在中国股市中，无

论国有企业、公有制为主的企业，还

是私营企业、中外合资企业，都有强

烈的投资饥渴欲望及扩张冲动。因

为从股市里短时间募集资金得到的

快速收益远远超过通过搞实业、艰

苦奋斗很多年得到的收益。

“新股发行已成为臭鱼烂虾

聚集的市场。”谢百三痛批，目前

市场上资金很多，又没地方去，按

道理应该到股市里，让股市有一

个比较好的牛市。为什么没有，

因为新股发得太快。除发得快之

外，新股发行还处处充满了“地雷

阵”和陷阱。在这种情况下，说叫

股市涨，很难。 谢晓婷

名家论坛
证监会表态IPO发行数量不会人为调控

谢百三痛批滥发新股

据报道，总资产达到 1.35万

亿美元的日本政府养老金投资基

金7月2日表示，已经选出6家资

产管理公司，以积极管理其投资

组合中的新兴市场股票。

据悉，日本政府养老金已经选

出包括野村资产管理、野村基金研

究与科技、Mizuho资产管理等资产

管理公司，这也是日本政府养老金

投资基金首次投资新兴市场股市。

市场预测，该养老金或会将中国纳

入其重要资产配置。 浩林 张涵

日本政府养老金进军新兴市场股市
市场预测或会将中国纳入其重要资产配置

有此一说


